



第2学期がスタートしました

長く暑かった夏休みが終わりました。いよいよ1年でもっとも長い2学期のスタートです。8月30日の始業式の日、元気に登校してきた子どもたちの姿を見て、職員一同喜んでいきます。これもひとえにご家庭や地域の皆様の温かい見守りによるものと感謝申し上げます。

さて、2学期には、学習発表会をはじめとして、6年生の修学旅行や5年生の集団宿泊教室など宿泊を伴う行事、また、生活科や社会科見学旅行、熊野座神社祭りやえびす祭り、犬童球溪頭彰音楽祭・・・等、たくさんの行事

があります。

また、これから迎える秋は、読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋、食欲の秋などと言われて、とても過ごしやすく、子どもたちの力もぐんぐん伸びていく時期でもあります。苦手なことにも挑戦し、自分の力をしっかりと伸ばして行ってほしいと思います。

今学期も保護者・地域の皆様から学校教育活動に対するご支援とご協力をいただきながら、学校からも更に様々な情報を発信していき、地域とともにある学校を目指していきたいと考えています。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

始業式の中で、代表として3人の児童が夏休みの思い出と2学期に頑張ることを発表しました。

思い出として、水族館に行ったことや本をたくさん読んだこと、またラフティングや友だちとのキャッチボールなどがありました。一方、2学期のめあてとして、水泳や持久走、算数の勉



強、読書を頑張りたい、というものの他に、久米小の「二つの心がけ」の一つである「無言そうじ」にしっかり取り組む、というめあてもありました。

代表以外の子どもたちも自分のめあてや頑張りたいことを決めています。ご家庭でもお尋ねいただいて、励ましをお願いいたします。



多良木町地域未来塾(4~6年生)

学習機会の保障と学力定着を主な趣旨として、町が主体で行う「多良木町地域未来塾」事業が今年度から始まりました。今年度は本校が毎年開催している夏休みの学習会とタイアップという形で、7月下旬と8月下旬に3日間ずつ計6日間行いました。ボランティアとして学習支援をしていただいた地域の方々、大学生、多良木高校生の皆さんには大変お世話になりました。

PTA球技大会

8/28(日)にPTA球技(ビーチボールバレー)大会が行われました。たくさんの方々に参加し

ていただき、熱戦が繰り広げられました。中心になってお世話をしていただいた保体委員会の皆さん、たいへんありがとうございました。

